

U20 gastiert in Augsburg - U9 Heimturnier in der Domstadt

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 24. Januar 2020 um 11:30 Uhr



Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären gastiert im einzigen Spiel an diesem Wochenende am Sonntag um 11:30 Uhr beim Augsburger EV. Nach den zwei Niederlagen beim Spitzenreiter Köln sollen gegen Augsburg wieder Punkte folgen. Die Jung-Eisbären belegen mit 40 Punkten aktuell den dritten Platz, der Augsburger EV mit 29 Punkten Rang sieben.

Die U15-Mannschaft der Domstädter empfängt am Samstag um 15:20 Uhr den EHC Klostersee in der "das Stadtwerk.Donau-Arena".

Die U9-Mannschaft der Jung-Eisbären trägt am kommenden Sonntag ab 11:30 Uhr ein Heimturnier in der "das Stadtwerk.Donau-Arena" aus. Die Gegner sind Erding, Straubing und Deggendorf. Kommt in die Arena und unterstützt unseren Nachwuchs. Die Kinder würden sich freuen.